



Edmundo Bal comparte con nosotros sus planes para este verano

Hola, soy **Edmundo Bal**, abogado del Estado en el Departamento de Social de la Abogacía del Estado y, anteriormente, diputado. Este año he tenido vacaciones de verdad por primera vez en cinco años, y las he disfrutado viajando con mi familia y leyendo. Playa y libros. Nada de tele, nada de series, nada de pelis y, sobre todo, poco de actualidad política.

Parece que algunos medios siguen empeñados en contarnos el apocalipsis y lo mal que va todo. ¡Qué infinita pereza! **Todos los días España camina hacia el abismo. Pero parece que nunca termina de caer por él.** ¿A algún medio de comunicación se le ocurrirá alguna vez abrir, aunque sea un breve programa de radio o televisión, o una columna de un periódico, para contar las buenas noticias? Porque también son noticias, en contra del mantra periodístico que irremediablemente termina siempre en puro sensacionalismo.

El verano es también una buena temporada para tomar decisiones con calma, reflexionar, disfrutar de los silencios y de la compañía

...